



ADA-SPAIN

XXX Asamblea General Ordinaria - Año 2023

ACTA

1. FECHA

Convocada para el día 18 de abril de 2023 a las 18:00, se inicia a las 18:12.

2. LUGAR

Asamblea en formato telemático: Google Meet (<https://meet.google.com/buy-joqj-edu>)

3. LA MESA QUEDA FORMADA POR LA JUNTA DIRECTIVA ACTUAL

Alejandro Mosteo, presidente,
Alejandro Alonso, vicepresidente,
Jorge Garrido tesorero,
Héctor Pérez, vocal,
Sergio Saez, vocal,
José María Martínez, vocal,
Mario Aldea, vocal,
y por el secretario, Julio Medina.

4. PARTICIPANTES

Participan 11 socios en la Asamblea.

5. ORDEN DE LA ASAMBLEA

- 1 Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la Asamblea anterior.
- 2 Informes de: Presidente, Secretario, Tesorero y Vocales.
- 3 Elección de Vocales de la Junta Directiva.
- 4 Elección de los 2 socios censores de cuentas y un suplente.
- 5 Ruegos y preguntas.

6. DESARROLLO DE LA ASAMBLEA

1 Lectura y aprobación del Acta de la 29ª Asamblea (año 2022)

El borrador del acta fue enviado a los socios participantes y sometido a la aprobación de la Asamblea.

El acta se aprueba por unanimidad.

2 Informe del presidente, secretario, tesorero y vocales

Las copias electrónicas de los informes fueron enviadas a los socios participantes al comienzo de la sesión. Se pasa a comentar cada informe separadamente.



Informe del presidente.

El informe adjunto del presidente, Alejandro Mosteo, del que cabe destacar de forma sucinta los siguientes puntos:

Este año se han continuado las actividades tradicionales, el Premio y la Jornada Técnica.

Como junta hemos mantenido un número razonable de reuniones.

Se mantiene presencia en el grupo de trabajo de UNE, y en Ada-Europa.

Se ha trabajado en la regularización de la inscripción de la Asociación en el Registro Nacional de Asociaciones. Trabajo que agradece especialmente a Jorge Garrido, nuestro Tesorero.

Interviene Jorge Garrido para comentar el proceso y la situación actual del mismo. Interviene Juan Antonio De La Puente para agradecer el trabajo realizado a esos efectos, de igual manera interviene Jorge Real para felicitarle por el empeño y labor realizada.

Informe del secretario.

Se presenta el informe adjunto del secretario, Julio Medina, del que se destacan de forma sucinta los siguientes puntos:

Se informa de la composición de la directiva que se ha reunido con periodicidad aproximadamente cada mes y medio durante el año transcurrido y recuerda la necesidad de renovar los vocales de la junta cuya participación como tales expira este mes de abril.

Ha habido dos bajas, una por jubilación y otra por fallecimiento por lo que a la fecha hay 35 socios personales y ninguno institucional.

No hay preguntas.

Informe del tesorero.

El tesorero, Jorge Garrido, presenta el informe que se adjunta del que se destacan de forma sucinta los siguientes puntos:

En el ejercicio 2022, la asociación ha tenido un saldo negativo de 1.273,94€, en línea con lo adelantado en la anterior Asamblea. Importe que se corresponde casi en su totalidad con la cuantía del Premio que la Asociación otorga.

Con respecto al año 2023 se describen los ingresos y gastos previstos y prevé un déficit de 1.242,00€ siendo, del mismo modo, 1.200€ atribuibles al premio que concede la Asociación.

A fin de reducir los gastos de devolución de recibos en los casos en lo que esto suele ocurrir por desajustes entre los bancos este año se ha adaptado el método de cobro solicitando transferencias en lugar de hacer los cargos

Los censores de cuentas, Juan Antonio de la Puente y José Javier Gutiérrez García dan su informe favorable a las mismas.

Se aprueban todos los informes por unanimidad incluido el presupuesto y los informes de los censores.

3 Elección de vocales de la Junta Directiva

Habiendo pasado dos años desde la elección de los miembros de la Junta Alejandro Mosteo, Jorge Garrido, Julio Medina y Héctor Pérez, corresponde renovar los puestos que ocupan como vocales.

Se presentan como candidatos a miembros de la junta directiva nuevamente durante dos años:

- Alejandro Mosteo, Jorge Garrido y Julio Medina.

No habiendo más candidatos que puestos vacantes se aprueba por unanimidad la nueva composición de la junta directiva, que queda así compuesta por los siguientes siete miembros: Alejandro Mosteo, Alejandro Alonso, Jorge Garrido, José María Martínez, Sergio Sáez, Mario Aldea, y Julio Medina.

4 Elección de los 2 socios censores de cuentas y un suplente.

Se presentan como censores de cuentas los socios José Javier Gutiérrez y Juan Antonio de la Puente y como suplente Jorge Real.

Son elegidos por unanimidad.

5 Ruegos y preguntas

El presidente y varios miembros de la junta hacen constar su agradecimiento a los demás miembros por el apoyo recibido y el buen ambiente de trabajo.

Jorge Real manifiesta interés en que si se tiene disponible grabación o material de la Jornada Técnica de este año se indique para poder verla en diferido. Se intentará que las presentaciones que estén disponibles se alojen en la página de AdaSpain, si bien de momento están en la página del evento.

Jorge Garrido propone que la Jornada Técnica no sea necesariamente el mismo día que la Asamblea.

Se agradece a Héctor Pérez su participación como vocal de la Junta en el periodo anterior y se invita a los vocales a la reunión de la Junta que se realizará inmediatamente a continuación de la asamblea.

Sin más asuntos que tratar se cierra la asamblea



VºBº del Presidente

Fdo: El Secretario